
REQUERIMENTO Nº 891/2015

Requer informação sobre o investimento no trânsito de Jaboticabal.

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal,

                             Wilson Aparecido dos Santos , Vereador infra-assinado, na
forma regimental, apresenta ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Raul José
Silva Gírio, o presente requerimento solicitando a seguinte informação:

           1 – Saber quanto foi investido no trânsito de Jaboticabal.

Jaboticabal, 30 setembro de 2015

WILSON APARECIDO DOS SANTOS

VEREADOR
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